
令和 2年度 7月(第 2回) 理事会議事録 

 

日 時 :令和 2年 7月 8日(水) 19:00～20:20 

本会議場および Zoomによる Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 301研修室 

会  長  西浦明彦 

副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

総務局長  池上新一 

     運営理事    荒木敏造、大久保文彦、坂本徳隆、緒方昌倫、木村賢司 

新田誠、佐藤房枝、田代恭子、 

書  記  堀田飛香、市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

  運営理事  生田幹博、加藤康男、長谷一憲、 

理    事  佐藤謙一、小野裕一郎、赤池一男、浦園真司、山田久、中村洋亮、 

監  事    北里謙二、柳本孝子 

欠席者 : なし 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題 1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（8 月以降）について   会長 西浦 

2．リモートによるWeb 会議・研修会等の運用について      会長 西浦 

3．理事会、各部委員会等について               会長 西浦 

4．日臨技総会、新役員について                会長 西浦 

5．会誌ふくおか 抄録の縮小について （別紙資料 PDF４件）   広報 緒方 

6. 各部報告 

7. 各地区報告 

8. その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇会長挨拶  西浦明彦 

 

  1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（8 月以降）について      会長 西浦 

   現在7月まですべての研修会中止を決定している（日臨技は12月まで中止） 

   各地区長からの意見と数名の理事からの提案を鑑み、8月の研修会はWeb開催のみ可

能とする。Zoomは2つのアドレスしかなく重複開催が不可能な事、今後の日程等の調

整を考えると、9月まではWeb開催のみとする。（この案は全理事承認した） 

   会議等については感染対策をしっかりと行い、会場のキャパ1/3を超えない人数で行

うこと。また、施設に規則があるようであれば、そちらを重視すること。 

 

2．リモートによるWeb 会議・研修会等の運用について         会長 西浦 

 倉重副会長より、資料を使ってWeb研修会手続きと注意事項が説明された。 

 今後の周知の仕方や申請の締め切り日の設定など、残された諸問題は今後、学術担

当者会議を開催し決定していく。 

 

3．理事会、各部委員会等について                  会長 西浦 

 作成名簿（一部未記載）あり。各部委員会等、部長、副部長に人選、運営等お任せ

しますので、より良いものとして機能させて頂きたい。作成は今月中にはお願いし

たい。必要であれば、新しい委員会や下部組織を作ってもらっても構いません。 

 

4．日臨技総会、新役員について                   会長 西浦 

 西浦会長は理事。各県から選出されるようになりましたので、理事は総勢56名とな

ります。先日行われたWeb理事会に参加できていませんので、詳細な執行部体制は把

握できていません。 

 

5．会誌ふくおか 抄録の縮小について （別紙資料 PDF４件）      広報 緒方 

 会誌ふくおか（県学会の抄録）をA5やB6サイズほどの演題のみの小冊子とし、必要

な抄録はホームページに記載し、ダウンロードや印刷等、個人で行うよう想定して

いる。（この変更案は全理事承認した） 

 学会用ホームページ作成については、閲覧期間や制限も含め検討しながら、進めて

いく。 

  

6.各部報告 

●管理・運営（荒木） 

・発送文書について報告 

・2020 年度会費納入数、運営資金納入数について報告  

●財務管理部長（加藤） 

6月分の会計報告 

●学術部長（大久保） 

1）研修会のweb 開催は8月には行えるように調整 

2）学術事業部門会議は行なえていないため部門長は決まっていない 



3）県学会は2月へと予定変更、これに伴い学生演題7題は取り下げ（国家試験のため） 

となり、会員の35演題となった。 

●精度管理（坂本） 

 九州精度の試料作成は例年ですと各県から参加して作成していましたが、コロナの

状況で今年度は福岡県の技師のみで作成します。別紙に費用を記載しておりますが、

約260万円ほどの経費が掛かる事業となります。（この事業は全理事承認した） 

精度管理事業部は今年度新設された事業部です。今後、委員会を設けて目的をはっ

きりさせ、見える化させていきたいと考えている。 

●広報・情報管理（緒方） 

発送作業報告 

●企画運営（木村） 

 未完成である災害対策マニュアルの完成に向けて取り組んでいく。 

●公益事業部長（生田） 

今年度の「ふくおか市民糖尿病教室」は中止の方向で進んでいる。 

 

7.各地区報告 

●福岡地区（新田） 

 別紙記載の会議等の報告。 

 Zoomによる会議調整のお願い。 

●北九州地区（佐藤） 

 会議報告。 

 全国検査と健康展、健康21世紀の中止報告。 

●筑後地区（田代） 

今後の会議予定報告。 

●筑豊地区（長谷） 

 

8．その他 

1） 

◇共催申請 ０件 

◇後援依頼 2 件 （以下記載の依頼2件は全理事承認した） 

・九州ホスピタルショウ２０２０ 

（2020.11.16 開催 /日本経営協会） 

・日本医療マネジメント学会第19 回九州・山口連合大会 

（2020.11.20～21 開催 / 日本医療マネジメント学会第 19 回九州・山口連合大会） 

2） 

 第 70回日本医学検査学会について                

   6月 30日までに実行委員の承諾をメールにて返信いただくようお願いしていまし 

  たが、数名の方の返信が届いておりませんので、急ぎ返信をお願いしたい。（総務 

    局長 池上）承諾をいただかないと学会ホームページに実行委員として記載する 

    ことが出来ません。（副会長 倉重）次の実行委員会に向けて今日までに議案を送  

    って下さい。（企画運営 木村） 



                             

 

                          議事録作成 令和 2年 7月 13日 

池上新一 

 

 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 


